Prachen Root

RENNEN

Medienmitteilung 16. Juni 2022

## 30. Drachenbootrennen in Eglisau pünktlich zum Jubiläum ertönen die Trommeln wieder

Eglisau ZH – Am Wochenende vom 25. und 36. Juni 2022 findet das grösste und älteste Drachenbootrennen der Schweiz nach zwei Jahren Pandemie bedingter Ruhepause wieder statt. Die Teilnehmerschar blieb den Veranstaltern treu so können dieses Jahr nur die asiatischen Teams noch nicht wieder dabei sein.

Normalerweise werden immer am 1. April des Jahres die Startplätze frei geschaltet und in vergangenen Jahren waren die 68 Startplätze innert weniger als 2 Minuten restlos ausgebucht. Nicht so dieses Jahr. Auf Grund der Pandemie konnten die Teams wählen, ob Sie Ihren Startplatz behalten wollten, oder lieber das Startgeld rückerstattet erhalten möchten. Bis auf ganz vereinzelte Ausnahmen haben sich alle Teams dazu entschieden den Veranstaltern treu zu bleiben und ihren Startplatz so lange zu behalten bis das Rennen wieder möglich ist. Nun ist es pünktlich zum 30 Jahre Jubiläum so weit.

Neben den angemeldeten 1'500 Paddlern erwartet das OK mehrere Tausend Zuschauer.

Tagsüber ist der Eintritt frei. Eine Festwirtschaft und diverse Bars verwöhnen die Besucher mit schmackhaftem Essen und kühlen Getränken. Diese Mischung aus Sport und «Day-Time-Party» macht das Drachenbootrennen vor der malerischen Eglisauer Städtli-Kulisse zu einem einmaligen Ereignis.

Über das ganze Wochenende erwartet die Besucher und Athleten verschiedenste Höhepunkte. Den ersten bildet am Samstag die Schweizermeisterschaft in der Kategorie Elite Mixed ab 18:30 Uhr. Die Titelverteidiger aus Eglisau werden alles daran setzen, dass sie im neuen Rennformat (3 aneinander gereihte Rennläufe, jedes Team auf jeder Bahn) Ihren Titel vor heimischem Publikum verteidigen.

Die Veranstalter hoffen auf sommerliche Temperaturen mit perfektem Sonnenschein. Packender Paddelsport und prickelnde Sportfestival-Atmosphäre am Rhein sind garantiert. Am Abend gibt es jeweils im Schützenhaus Party Sound. Auf die Welcome-Party am Freitag mit DJ Jovi und DJ Mike Steez folgen elektronischere Beats am Samstag mit den DJ's Samy Jackson, Rollo Tomasi; rauschende Party Stunden sind also vorprogrammiert.

Alle Informationen zum 30. Drachenbootrennen Eglisau sind unter <a href="https://www.drachenbootrennen.ch">www.drachenbootrennen.ch</a> verfügbar.

## Medienkontakt Drachenbootrennen Eglisau:

Felix Meier 079 607 35 91 welcome@drachenbootrennen.ch

P.S.: Medienschaffende können das Rennen exklusiv vom Wasser aus erleben. Akkreditierung unter <a href="mailto:welcome@drachenbootrennen.ch">welcome@drachenbootrennen.ch</a>

## Bildmaterial, FAQ

https://www.drachenbootrennen.ch/de/mediencenter/